

一号館はヴィアティン三重を 応援します!



2025/10/7
株式会社一号館

ヴィアティン三重様のフィールド看板パートナー契約を締結いたしました



2025年9月、LA・PITA東員スタジアムにて

【ヴィアティン三重様について】



三重県を拠点に将来のJリーグ入りを目指して活動されているサッカークラブです。「Jリーグ百年構想」に賛同し、サッカークラブの活動を通して地域社会の発展に貢献することを目指されています。

【店舗で応援！チラシで応援！】

各店舗のスペースにもよりますが、お店にのぼり・ポスターを掲示させていただきます。

また、今後は一号館のチラシにもヴィアティンの選手が登場予定！楽しみにお待ちください！



【(株) 一号館 代表取締役社長 佐藤洋一郎メッセージ】

私たち一号館は、経営理念にあるように、地域のお客様の幸せを願って、『近くに一号館があって良かった』と感じていただける存在になることを目指してきました。

ヴィアティン三重様もまた、『子どもたちを笑顔に』し、地域の未来を育てるという想いで活動されています。世代を超えて地域がつながり、みんなで笑顔になれる取り組みは、まさに私たちが目指す姿と重なります。地域の仲間として、私たちも一緒にその活動を支え、盛り上げていきたいと思えます。

